

FISCHER

TRAURINGE

SINCE 1919

FLORA - Blühende Liebe

Nach dem großen Erfolg des „Rosenrings“ hat Fischer & Sohn das Thema „Outside/In“ erneut aufgegriffen und eine Kollektion in floralem Design, gekennzeichnet durch Blüten- und Rankenmuster, auf den Markt gebracht. Die Verkaufszahlen des Rosenrings sprechen zweifelsohne für sich und Fischer hat wieder einmal mehr seine Vorreiterrolle in Sachen innovativem Design bestätigt. Seit der Vorstellung im Jahr 2011 ist das Design des Öfteren auch in Wettbewerbskollektionen zu finden und seit Jahren auf Platz 1 unserer Top 10 der am meisten verkauften Fischer-Ringe.

Unter dem Motto „Fischer fasziniert. Nicht nur Frauen.“ soll diese Kollektion gerade auch die zukünftigen Ehemänner ansprechen. Die Damen wollen es oft eher verspielt und bezaubernd, die Herren lieber klassisch und schlicht. Damit die Ringe beiden gerecht werden, braucht es einen Clou. Diesen hat Fischer in der neuen Kollektion überzeugend umgesetzt.

Die Dame kann sich am außen sichtbaren, floralen Muster tagtäglich erfreuen, während der Herr nach außen hin einen vermeintlich schlichten Trauring trägt. Doch auch wenn die beiden Trauringe auf den ersten Blick recht wenig verbindet, weiß das Brautpaar, dass diese hochwertigen Ringe zu einem beruhigenden Teil gleich sind und zusammengehören, wie sie selbst.



38-07239-075
Rosenring
Apricot- und Graugold



38-07434-060
Frühlingserwachen
Apricotgold



38-07431-070
Rankenwunder
Weißgold



38-07435-025
Tausendschön
Rot-, Weiß und Apricotgold

Verkaufsargumente

- Die perfekte Kollektion für Frauen, die es verspielt wollen, und Herren die es schlichter mögen
- Definitiv unsere romantischste Kollektion
- Blüten und Ranken kommen nie aus der Mode